

COREA, BASTIÓN DEL SOCIALISMO

Jaime Gómez

Presidente del Grupo de Estudio de la Idea Juche Valencia

Un lugar del mundo donde las mañanas se viven sin estrés, sin el miedo a perder el trabajo, sin los abusivos impuestos, sin drogas ni prostitución, ese lugar donde la dignidad humana esta por encima del lucro, donde la explotación del hombre por el hombre es solo una anécdota en las descripciones del capitalismo, donde una familia puede sentirse como tal, sitio donde los valores de honor, fidelidad y respeto son una máxima desde la infancia.

Corea ese es su nombre, cuantas generaciones habrán pasado en la historia que vivieron el socialismo y no ha perdurado en sus países, cuantos días de perturbación habrá causado la palabra socialismo en los oídos de los capitalistas e imperialistas en el mundo?....

Años clave donde medio mundo se regia por un sistema similar con aspiraciones a la justicia social, a la vida en común donde la explotación del hombre por el hombre y la producción capitalista hayan sido extinguidas. De todos esos años queda solo una porción el mundo.. una tierra legendaria, un pueblo indomable, unos seres humanos que encarnan las mejores virtudes, historia, cultura, lengua y socialismo, son la gran victoria de una patria que ha sobrevivido al debacle del derribo del bloque socialista.

Como es posible? el Juche y el Songun tiene la respuesta así como la confianza entre

los grandes lideres del Paektu y su pueblo, la unidad monolítica que han demostrado que luchando unidos, teniendo espíritu critico, intentar mejorar constantemente, ayudarse como hermanos, y luchar contra la injusticia fue el punto diferencial entre continuar la senda del socialismo pese a que la situación fuera difícil o claudicar ante el imperialismo.

La Corea de hoy pese dividida por la ocupación imperialista ,ha marcado en la historia un antes y un después, la soberanía política, económica y militar que la RPDC es plena y su pueblo esta dispuesto a defenderla hasta la ultima gota de sangre coreana, sobrevivir a los ataques imperialistas, a la traición interna, a los fraccionalistas, a los revisionistas, arribistas y demás burócratas que han puesto en peligro la continuación socialista han sido destruidos bajo la comandancia de los grandes lideres y su pueblo

armado con la Idea Juche y la Idea Songun ,lo que nos lleva a decir que en todo el mundo los países pseudosocialistas revisionistas y los imperialistas han intentado dominar y hacer cambiar a Corea y no lo han conseguido se debe a la gran fortaleza ideológica y guía de su pueblo el glorioso PTC,donde han comandando los grandes lideres y gracias a un pueblo con ideología avanzada la cual causa admiración en todo el mundo.

Tomar el camino de la defensa nacional comandados con el gran mariscal Kim Jong Un al frente ayudar a los países en lucha contra el imperialismo desinteresadamente es una gran virtud internacionalista que muchos países olvidaron y por ello y mas nos hace decretar que Corea hoy día es y puede llamarse con total orgullo: “Bastión del socialismo”.